



UNIVERSITAS SAHID JAKARTA

(Terakreditasi Institusi BAN-PT)

Tourism and Entrepreneurial University

LEMBAR

HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW

KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Artikel Ilmiah : The Noise Level in Residential Areas Bordering Jagorawi Highway
 Penulis : Evelyne Hanasetta Nurakbari, Lidia Handayani, Yega Serlina
 Jumlah Penulis : 3
 Status Pengusul : Penulis Pertama
 Identitas Jurnal Ilmiah
 a. Nama Jurnal : Indonesian Journal of Environmental Management and Sustainability
 b. Nomor ISSN : 2598-6260
 c. Vol. No. Bln Thn : Vol. 6 No. 2, 2022
 d. Penerbit : IJEMS
 e. Halaman : 53-58
 Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah

- Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex DOAJ dan lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi

No	Aspek	Uraian / Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Setelah ketentuan yg bisa berakibat plagiasi tuh sua harus di bawah 20%, sehingga tulisan ini bebas dari plagiasi.
2	Linearitas	linear, mengungkap penulit adalah dosen yg meng jarw dalam lingkungan hidup salah satunya tertantang kebiaknisan.

II. Hasil Penilaian Reviewer

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yg diperoleh
	Jurnal Internasional Bereputasi	Jurnal Internasional	Jurnal Nasional Terakreditasi	Jurnal Nasional Tidak Terakreditasi	Jurnal Terindex DOAJ dan lainnya	
Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur isi Jurnal (10%)			1,2			1
Ruang Lingkup dan Kedalaman Pembahasan (30%)			3,6			3
Kecukupan dan Kemutakhiran data informasi dan metodologi (30%)			3,6			3.2
Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit (30%)			3,6			3.5
Total = (100%)			12			10.7
Nilai Akhir						



UNIVERSITAS SAHID JAKARTA

(Terakreditasi Institusi BAN-PT)

Tourism and Entrepreneurial University

Komentar / Ulasan Peer Review :

Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur isi Jurnal	keluar kita bisa jurnal ini tentang mana jemen lingkungan dan pembangunan Berkelanjutan, Sedangkan tulisan terkait keberlanjutan yg merupakan suatu yg harus diawasi supaya tidak mengancam lingkungan.
Ruang Lingkup dan Kedalaman Pembahasan	keluar di perhatikan latar belakang penelitian dan ruang lingkup penelitian sudah sangat sesuai dan baik karena sangat mendalam dengan data yg diberikan dan dibahas dengan sangat cermat oleh penulis.
Kecukupan dan Kemutakhiran data informasi dan metodologi	Data dan analisis data sudah sangat mata hir karena berasal dari sumber informasi yg valid dan sesuai dengan metodologi.
Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit	saya kira semua unsur-unsur yg harus di penuhi dalam penulisan paper sudah terpenuhi sesuai dengan template dan tulisan yg harus ditulisnya di serahkan dengan penerbit.

Jakarta, 8 September 2022

Reviewer,

Dr. Marningot Tua Natalis Situmorang, M. Si

NIDN : 0325127606
Unit Kerja : Teknik Lingkungan Universitas Sahid
Bidang Ilmu : Teknik Lingkungan
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor 200
Pendidikan Terakhir : S3